

## MILENIO MONTERREY

# Ratifican calificación crediticia a Apodaca

La agencia dijo que la deuda neta del municipio pasó del 32.3 por ciento del ILD en 2010 al 13.6 por ciento en 2013.

Apodaca adquirió un financiamiento adicional de largo plazo. (Archivo)

ESTHER HERRERA 27/12/2014 04:09 AM

### Monterrey

Durante este mes de diciembre, el municipio de Apodaca adquirió un financiamiento adicional de largo plazo, el cual, de acuerdo con analistas de HR Ratings no deberá registrar un impacto considerable en el nivel de apalancamiento. Los analistas ratificaron la valuación crediticia de HR-AA- con perspectiva estable para dicho municipio.

La agencia calificadora señaló que el financiamiento asciende a 70 millones de pesos.

"HR Ratings considera que esto no impacta de manera considerable el nivel de apalancamiento del municipio, por lo que ratificamos la calificación y la perspectiva estable".

Añadió que se espera que en el 2014 y 2015 se observen déficits en promedio de 8.5 por ciento de sus ingresos totales.

Sin embargo, esto se solventaría con los ingresos obtenidos a través del financiamiento a largo plazo, así como de los recursos que la entidad reportó en bancos al cierre de 2013.

HR Ratings señaló que la deuda neta del municipio pasó de representar el 32.3 por ciento de los Ingresos Libres Disponibles (ILD) en 2010 al 13.6 por ciento en el 2013. Esto a pesar de la adquisición de los financiamientos de corto plazo en ese mismo año. Los indicadores arrojan que aún con la adquisición del financiamiento adicional a finales de este año, los analistas de la agencia calificadora esperan que la deuda neta se incremento a 17.1 por ciento al cierre del 2014.

Y pronostican que en el 2015 los niveles de deuda neta disminuyan a niveles de 15.4 por ciento.

En un reporte emitido por la agencia evaluadora señaló que al cierre del ejercicio 2013 se observó un superávit financiero equivalente al 13.4 por ciento de sus ingresos totales. En 2013 y por segundo año consecutivo un superávit en el balance financiero de la entidad. Asimismo, el superávit en 2013 representó el 13.4 por ciento de sus ingresos totales, lo que fue un nivel similar al superávit reportado en 2012, el cual representó el 13.2 por ciento. Dicho desempeño se derivó principalmente del crecimiento de los ingresos federales y estatales de gestión de la entidad, así como de una mejor recaudación de impuestos.

En diciembre de 2013, dijo HR Ratings, Apodaca adquirió créditos de corto plazo con Banregio por 30 millones de pesos, Afirme por 30 millones de pesos y Banobras por 10.9 millones de pesos. Los tres financiamientos serán destinados a inversión pública productiva y tienen vencimiento en 2015.

Los analistas explicaron que la ratificación de la calificación y de perspectiva estable se deben principalmente al desempeño financiero observado al cierre de 2013, ejercicio en el cual se observó por segundo año consecutivo durante el periodo de análisis un superávit en el balance financiero de la entidad.

### Los números

-Los analistas de la agencia calificadora consideran que la deuda neta del municipio de Apodaca se incrementó a 17.1 por ciento en lo que va del presente año.

-En un reporte emitido por la agencia evaluadora señaló que al cierre del ejercicio 2013 se observó un superávit financiero equivalente al 13.4 por ciento de sus ingresos totales.

-En diciembre de 2013, dijo HR Ratings, Apodaca adquirió créditos de corto plazo con Banregio, Afirme y Banobras, financiamientos que serán destinados a inversión pública.